



Fachhochschule Mannheim · Windeckstraße 110 · 68163 Mannheim

Herrn
Lothar Mark MdB
Wahlkreisbüro
H1, 14

68159 Mannheim



13. Dezember 2004

Tel.: (0621) 292-6400

Fax: -6425

E-Mail: hoy@fh-mannheim.de

Hoy/schw

Sehr geehrter Herr Mark,

für die Zusendung Ihrer Rede am 24.11.2004 im Deutschen Bundestag sowie Ihrer Rede am 27.05.04 zum Antrag der Koalitionsfraktionen „Intensivierung der Beziehungen zwischen der Europäischen Union, Lateinamerika und der Karibik“ danke ich Ihnen sehr herzlich.

- Bezüglich Ihrer Rede am 24.11.04 bin ich Ihnen sehr dankbar, dass Sie sehr nachdrücklich auf die Bedeutung der auswärtigen Kultur- und Bildungspolitik hingewiesen haben und es zum Teil gelungen ist, die damit zusammenhängenden Haushaltsansätze zu erhöhen.
- In Ihrer Rede vom 27.5.04 stellen Sie richtigerweise fest, dass die Region Lateinamerika/Karibik keine prioritäre Region für Europa (mehr) ist. Vor dem Hintergrund der Anstrengungen unserer Hochschule und der vergleichsweise großen Anzahl von Studierenden aus diesen Ländern bei uns ist dies sehr bedauerlich. Sie plädierten mit Recht dafür, dass die geplante Einstellung des spanischsprachigen TV-Programms der Deutschen Welle fatal und kontraproduktiv ist.

Es ist erfreulich, mit welchem Engagement Sie die für uns als Hochschule, aber eben auch für den Standort Deutschland so wichtigen Ziele verfolgen.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr

Prof. Dr. h.c. D. v. Hoyningen-Huene